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 ◆会長挨拶（野澤誠治 会長） 

 皆様 こんばんは。 

この白山石川ロータリークラブ 

初代藤田会長より数えること

20 人目の会長を務めさせてい

ただくことになりました。会員

の皆様方が繋いできてくださっ

た奉仕の輪を少しでも増やし継

続できればという思いで一年間

頑張っていきたいと思っておりますので、なにとぞよろし

くお願いいたします。本日は後ほど、会長所信を延べさせ

て頂きますので、この場での挨拶はこれまでとさせていた

だきます。本日、第一例会 よろしくお願いいたします。 

◆前年度会長・幹事と新年度会長・幹事のバッジ交換 

 

 

◆お客様の紹介 

野々市ロータリークラブ会長 矢原 憲雄 様 

野々市ロータリークラブ 幹事 齊藤 邦博 様 

2019学年度米山記念奨学生  迪力熱吧 博力東さん 

2019～2020年度受入交換留学生  リヴァイ・ハウザーさん 

 

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈 およびご挨拶  

◆受入交換留学生に記念品贈呈およびご挨拶 

 

 

 

◆野々市ロータリークラブ様    

よりご挨拶 

 

 

 

◆幹事報告（藤本和久 幹事） 

ﾛｰﾀﾘ-の友事務所より、Rの友 7月号

配布に関して、毎月 1日を目途に

配布することを目指しますが、残

念ながら 7月第 1週～2週のお届

けの予定です。 

6/29 7月 19日開催予定の公共イメージクラブ委員長会議

中止のお知らせが届く。各クラブでの多種多様な活動を

前年度同様地区ホームページに掲載し配信して行きた

いと考えております。ぜひ情報提供をお願いいたします 

6/30 第2610地区 2019-20年度ガバナー事務所閉鎖のお

知らせが届く。 

7/1 ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届く 

7/2 学友からの連絡について(ガザンさんからのメッセー

ジと写真)が届く。メッセージ・写真は掲示板にてご覧

ください。 

◆プログラム    

クラブフォーラム会長所信、常任委員長挨拶 

野澤 誠治  会長 

改めまして皆様こんばんは。会長所信

ということで申し述べさせていただきま

す。 

本年度の基本方針は【ロータリーで楽し

もう「無限の機会への招待」】とさせて

いただきました。この言葉は本年度Ｒ１会長でありますホ

ルガークナーク氏が次期の地区ガバナーに向けて「ロータ

リーは機会の扉を開く」そしてロータリアンには「無限の

機会への招待」と述べられましたことを引用いたしました。

我がクラブにおきましては、発足当初より青少年交換留学

事業、そして、日本のロータリーが誇る米山記念奨学会事

業を積極的に取り組んでおります。この様な素晴らしい機

会も与えていただいておりますので、これを継続して一生

懸命取り組んでいきたいと思っております。 

本年度は、コロナウィルスの影響により残念ながら青少年

交換事業は中止となりました。しかし、当クラブは

2014-2018 年まで取り組んでいました「英語であそぼう」

事業の参加者の中より将来的に交換留学生を出すことで、

この事業を完結させたいと思っております。もっともっと

お話ししたい事が沢山ありますが、本日は時間に制限があ



りますので、次週の会長あいさつの時間等を使ってお話し

させて頂きたいと思っております。皆様一年間どうぞよろ

しくお願い致します。 

 

小柳  善裕  会員増強委員長 

永瀬  喜子  奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長 

木村  俊夫  ﾛｰﾀﾘｰ財団・米山記念奨学会委員長 

池元 ことみ  公共イメージ委員長 

小路   昌弘  管理運営委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆結婚記念祝と誕生日祝の発表(松田親睦委員長） 

 

 

 

 

◆出席報告(西田直樹委員長) 

● 出席率：   82.35％    

● 出席者：  28名 /34名 

● 出席免除者：なし 

● メーキャップ：なし 

 

◆ニコニコボックスの発表(新陽一郎 委員長) 

野々市ＲＣ会長 矢原 憲雄様 

幹事 齊藤 邦博様 

白山石川 RC の皆様に表敬訪問  

に参りました。同地域の兄弟クラブと

して共に歩み協力して参りましょう。

一年間宜しくお願いします。 

野澤 誠治 会長  本日より一年間何卒よろしくお願い致

します。少しでも楽しくなるよう頑張ります。 

藤本 和久 幹事  野々市RCの矢原会長、斎藤幹事、よう

こそお越しくださいました。いよいよ野澤年度がスタート

しました。皆様のご協力を頂き、一年間頑張りたいと思い

ますので宜しくお願いします。 

武藤 一彦  一年間、皆様にお付き合いいただき誠にありが 

とうございました。前半はどうにか、後半はコロナに躓い

た一年間でした。しかし、皆様の支えにより不安な中にも

楽しさいっぱいでした。本当にありがとうございました。 

 

 

 

織部 資子 昨年度一年、本当に皆様に支えて頂いて感謝いた

します。ありがとうございました。 

新年度スタートしました。いろいろ制約の多い年度の始ま

りですが、皆で力を合わせていきましょう。 

浅野 昭利  野澤会長、気合が入ってますネ。期待しています。 

加藤  功  野澤会長、藤本幹事、一年間ごくろうさん。肩

の力を抜いて頑張って下さい。 

福田  裕  昨年に引き続き、理事に就任しました。一年間

宜しくお願いします。 

小柳 善裕  会長エレクトを拝命しております。一年間ご指

導ご鞭撻をお願いします。 

池元 ことみ  野澤会長、藤本幹事、いよいよ出航です。一

年間宜しくお願い致します。 

私事ではありますが、6月 23日の株主総会で髙松機械工業

(株)の社外取締役に承認されました。今月よりお小遣い貰

えます。 

中川 昭栄  野澤会長、藤本幹事、一年間頑張って下さい。 

永瀬 喜子  野澤会長、藤本幹事、いよいよ２０２０－２０

２１年度スタートです。豊かな舵取りをよろしくお願い致

します！ボンボヤージュ！ 

安田 晶一  野澤会長、第一回の例会を無事に出発できてお

めでとうございます。 

山本 篤  野澤会長、藤本幹事、いよいよスタートです。期

待しています。 

山内 隆  野澤会長はじめとして理事役員の方々、一年間宜

しくお願いします。 

野々市クラブの皆様も力を合わせていきましょう。 

多田 茂  野澤丸出航。会長の個性を生かした事業、期待し

ています。 

西川 隆司  野澤会長、藤本幹事、いよいよスタートですね。

コロナ感染症の終息もまだまだですが、一年間元気で頑張

って下さい。 

橋本 恵子  野澤会長、藤本幹事、役員の皆様、本日より新

年度おめでとうございます。素晴らしい一年になります様。 

リヴァイ君、お国に帰って元気でいてね。 

塩野 正幸  新しい年度が始まりました。新たな気持ちで！ 

本島 大昌  よろしくお願い致します。 

小路 昌弘  誕生日祝いありがとうございます。きりの良い

５０になります。 

管理運営委員長として皆様一年間宜しくお願いします。 

中島 育子  野々市 RCの矢原会長、斎藤幹事ようこそ。 

新しい年度が始まりました。一年間一生懸命頑張りますの

で、どうぞよろしくお願い致します。 

福永 哲夫  野澤会長、一年間頑張って下さい。 

リヴァイ君、一年間おつかれ様でした。ちゃんと帰れます

様に！いつかまた会いましょう！ 

前島 伸一郎  野澤会長、よろしくお願いします。 

林  哲也  新年度が始まりました。本年度も宜しくお願い

致します。 

松田 和仁 新年度が始まりました。気持ち新たに！皆様ヨ

ロシクお願いします。 

新 陽一郎  新年度が始まりました。皆様と共に素晴らしい

一年にしていきたいと思います。よろしくお願いします。 

本日合計 44,000円  今年度累計 44,000円 

 

 


